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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ОАО «Газпромнефть-ННГ», Муравленковское месторождение.
Целью работы является оценка экономической эффективности  нефтяных месторождений на поздней стадии разработки, и экономическое обоснование выбора метода повышения нефтеотдачи пласта.
Проведен анализ  финансово-хозяйственной деятельности предприятия и Анализ основных технико-экономических показателей деятельности предприятия.
Обоснование экономической эффективности реализации 2-х технических мероприятий. Расчет экономической эффективности по двум мероприятиям (ГПП, ГРП). Проведен Анализ чувствительности инвестиционных проектов.
Выбран наиболее выгодный метод.
        

        
          The object of the study is OAO Gazpromneft-NNG Muravlenkovskoye field.
Evaluation of the economic efficiency of oil fields at a late stage of development, the economic rationale for the choice of parameters for enhanced oil recovery.
The analysis of the financial and economic activities of the enterprise and the analysis of the main technical and economic indicators of the enterprise.
Justification of the economic efficiency of the implementation of 2 technical measures. Calculation of economic efficiency for two measures (GSP, PIU). An analysis of the sensitivity of investment projects.
The most profitable method is chosen.
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